

27. März 2011 19:46 Uhr

LANDTAGSWAHL

## CDU verliert in Elzach mehr als 10 Prozent

**Auch in Elzach haben die Grünen nach der CDU die meisten Stimmen erhalten.**

ELZACH. Von 5598 Wahlberechtigten in Elzach gingen diesmal 3694 zur Wahl (65,99 Prozent).

Und so wurde gewählt (vorläufiges Ergebnis laut Landratsamt Emmendingen):

CDU: 1760 Stimmen, 48,30 Prozent, minus 10,97 % gegenüber den vergangenen Wahlen 2006.

SPD: 721 Stimmen, 19,79 Prozent, minus 1,5 %

GRÜNE: 831 Stimmen, 22,8 Prozent, plus 13,6 %

FDP: 113 Stimmen, 3,1 Prozent, minus 3,43 %

DIE LINKE: 63 Stimmen, 1,73 Prozent, plus 0,52 %

Republikaner: 27 Stimmen, 0,74 Prozent, minus 0,29 %

NPD: 26 Stimmen, 0,71 Prozent, plus 0,71 %

ödp: 40 Stimmen, 1,1 Prozent, plus 1,06 %

PBC: 10 Stimmen, 0,27 Prozent, minus 0,02 %

PIRATEN: 53 Stimmen, 1,45 Prozent, plus 1,45 %

Autor: Sylvia Timm

| WEITERE ARTIKEL: ELZACH |